



## Votos superaron a los de oposición: Sheinbaum

Con 13 millones de sufragios, la elección judicial fue un éxito, ya que son más que los que PRI, PAN, PRD y MC obtuvieron en la elección presidencial del año pasado, dijo la Presidenta. / 6

“INÉDITO, IMPRESIONANTE, MARAVILLOSO”

# CLAUDIA SHEINBAUM VE ELECCIÓN EXITOSA

POR DAVID VICENTEÑO  
[david.vicenteno@gimm.com.mx](mailto:david.vicenteno@gimm.com.mx)

AFIRMA QUE HUBO EL DOBLE DE VOTOS DE  
 LOS REGISTRADOS EN LA CONSULTA SOBRE  
 EXPRESIDENTES, REALIZADA EN EL SEXENIO PASADO

La presidenta Claudia Sheinbaum calificó como un éxito los 13 millones de participantes en la elección judicial del domingo, debido a que fueron más votos de los que obtuvieron los partidos de oposición en la elección presidencial del año pasado.

“Fijense cuántos votos tuvo el PAN en el 2024, 9.6 millones; fijense cuántos votos tuvo el PRI en el 2024, 5.7 millones, o sea, por ellos votan menos de los que votaron para el Poder Judicial, pues con razón están un poco preocupados. Movimiento Ciudadano, 6.2 millones, sí se entiende”, explicó la titular del Poder Ejecutivo.

La mandataria elogió los



Foto: Reuters

La presidenta Claudia Sheinbaum descalificó los augurios de la oposición sobre una escasa participación.



resultados de la elección para reformar el Poder Judicial de la Federación, y descalificó los augurios de la oposición sobre una escasa participación.

"Inédito, impresionante, maravilloso, democrático, apostaban a que no iba a salir nadie a votar; bueno, votaron más de los que votan por ellos, sí se entiende, ahí nada más para la reflexión", comentó.

Sheinbaum explicó que, para calificar el éxito de la participación de la sociedad en la elección judicial del 1 de junio, se tomó como base el resultado de la votación en la consulta para juzgar a expresidentes, realizada en la pasada administración, superando con el doble de los votos.

"En mi caso pensé: si vota el mismo número de personas que votaron para el primer ejercicio de consulta,



Fijense cuántos votos tuvo el PAN en el 2024, 9.6 millones; fijense cuántos votos tuvo el PRI en el 2024, 5.7 millones, o sea, por ellos votan menos de los que votaron para el Poder Judicial."

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

que fue el de los expresidentes, pues es un muy buen resultado, y resulta que fue el doble, 13 millones de personas, que salieron a votar por el Poder Judicial.

"Ahora, comparemos, 128 senadores o las dos terceras partes de 128 senadores, frente a 13 millones de personas; entonces, por

**9.6**  
**MILLONES**

de mexicanos votaron por el Partido Acción Nacional en los comicios del año pasado, según la presidenta Sheinbaum.

**5.7**  
**MILLONES**

de votos obtuvo el PRI en 2024, un número inferior si se compara con los casi 13 millones de votos de la elección judicial.

supuesto que es un éxito la elección, la gente salió a votar libremente y decidió por quién votar", indicó la presidenta.

Durante la mañana del pueblo, en Palacio Nacional, Sheinbaum descalificó los señalamientos de que, con la votación para ministros, magistrados y jueces, se pierde autonomía por parte del PJE.

"Esta campaña de que vamos al autoritarismo, ahora la Presidenta va a tener mucho poder, porque ella va a controlar al Poder Judicial, es lo que decían.

"A ver, si el objetivo era controlar al Poder Judicial, ¿para qué hacemos una elección? Si el objetivo hubiera sido controlar el Poder Judicial, pues hubiéramos hecho una reforma como la de (Ernesto) Zedillo, que quitó a todos los que había, puso a los nuevos y él los nombró, entonces, ¿para qué tanto lío de hacer una elección popular?", dijo en la conferencia en Palacio Nacional.